
1 
 

 

 

 

 

 

   

 

日 時：１月９日（土） 午前１０時～１０時１５分 場 所：Ｚｏｏｍ開催（メイン会場：視聴覚室） 

司会：副会長 山里 史子 （総出席者：21人（メイン会場9人、オンライン12人）、議決権のある出席者：21人（内3人

委任状）、役員数：56人の過半数：28人※新型コロナによる特例） 

 

１．校長挨拶 

 

あけましておめでとうございます。 

今年も恒例の箱根駅伝を応援しながら新年のスタートを切ることができました。結果は、まさかの最終区

での大逆転で、駒澤大学が総合優勝に輝きました。 

今年の駅伝をテレビで見ていて気が付いたのは新型ウイルス対策が随所に取られていて、準備万端で開催

を迎えた様子が見て取れました。マスクや応援風景などいつもと全く違う光景が映し出されていました。 

このように学校教育でも今は何をやるにしても、常に感染防止を考えて進めなければなりません。新学期

と同時に東京都では 2 回目の緊急事態宣言が出されました。これにより、様々な制限が課せられましたが、

幸いにして学校自体は止まることなく進められています。 

是非保護者の皆様方におかれましては、学校と足並みを揃えて学校を支えていただきながら共に進んでい

ただけるようにお願いいたします。 

教職員一同は生徒が毎日笑顔いっぱいで学校生活が送れますように、全力で頑張ってまいりますのでご協

力よろしくお願いいたします。 

 

※オンライン会議につき、会長挨拶、学校報告は割愛させていただきました。 

 

 

２．各委員会及びサークル活動実績報告 

※「ＰＴＡ総会出席」「運営委員会出席」「引継ぎ」「活動実績報告」は全委員会共通のため、活動実績 

に記載しません。ご了承ください。 

 

≪会長・副会長≫ 

・10/4 『校内施設改善アンケート』結果についてのまとめ・資料作成(副会長) 

・10/8 市役所にて打合せ(会長) 

・10/10 学校視察評議委員会出席(会長)『校内施設改善アンケート』結果配布(副会長) 

・10/24 『校内施設改善要望書』作成・確認(副会長) 

・11/4 会長会出席(会長) 

・11/10 ＰＴＡ選挙公示案確認(副会長) 

・11/12 ＰＴＡ広報誌『たより 148 号』企画書確認(副会長)市への改善要望確認のため、校庭の

外灯視察(副会長) 

・11/19 国立市役所へ『令和 2 年度校内施設改善要望書』提出・取材・原稿作成(正副会長) 

・12/11 会長会代理出席(副会長) 

・12/15 役員会出席(正副会長) 

・12/16 教育活動奨励費用途に関して学校へヒアリング(副会長) 

各委員へ今後の予定確認・Zoom の説明(副会長) 

ＰＴＡ広報誌『たより 148 号』3 年生依頼書確認(副会長) 

・12/20 Zoom テスト配信(正副会長) 

・12/26 視聴覚室にて Zoom テスト配信(正副会長) 

  
≪書記≫  

・10/3～10/18 『第 2 回運営委員会だより』作成 
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・10/19 『第 2 回運営委員会だより』一中ホームページﾞ掲載依頼 

・12/15 役員会出席 

・12/16～12/26 執行部・各委員会活動・サークル活動実績資料まとめ 

  
≪会計≫  

・10/9 ＰＴＡ会費振込状況確認等、打合せ 

・11/27 事務用品(コピー用紙・トナー)の納品作業 

・12/15 役員会出席 

  
≪給食委員会≫  

・10/6 献立作成委員会出席 

・10/16 物資納入選定委員会出席 

・11/2 献立作成委員会出席 

・11/13 物資納入選定委員会出席 

・12/1 献立作成委員会不参加によりファックスにて対応 

・12/11 物資納入選定委員会出席 

・1/8 献立作成委員会出席 

  
≪広報委員会≫  

・10/5 ＰＴＡ広報誌『たより 147 号』配布 

・11/16 ＰＴＡ広報誌『たより 148 号』企画書を学校へ提出 

・11/16～12/21 ＰＴＡ広報誌『たより 148 号』原稿を学校へ依頼 

  
≪安全委員会≫  

・9/30 アンケートを要望書に反映・選別するため副校長、副会長と打合せ 

・10/9 『ピーポくんの家協力世帯名簿』を市役所へ提出 

協力世帯へ配布する資料を市役所より受取 

・10/15 要望書作成 

・10/29 『ピーポくんの家協力世帯』へ配布する資料の作成・印刷・配布、挨拶回りプレート

交換(不在宅へはポスト投函の上電話にて挨拶) 

・11/19 市役所へ要望書提出 

・12/14 市役所への要望書提出報告、印刷・配布 

  
≪文化委員会≫  

特になし  

  
≪芝生委員会≫  

・10/17 芝刈り作業雨天のため中止 

・10/31 肥料と新しい土入れ作業 

  
≪選出委員会≫  

・10/14 選出委員用 Google アカウント作成 

・10/17～ QR コード及びフォームの作成、内容チェック 

『選挙公示案内(在校生用)』おたより作成 

・11/21 印刷(届出締切 12/21) 

・12/10 『選挙公示案内(新一年生用)』おたより作成 

(印刷・配布 2021/1/9、届出締切 1/15 予定) 

・1/9 新入生説明会参加 

 
≪一学年 学年委員≫ 

・10/28 修学旅行プレゼンテーション出席 

・12/14 保護会にて一中グッズリサイクルを開催 

 
≪二学年 学年委員≫ 

特になし  

 
≪三学年 学年委員≫ 

・10/27 卒業記念品(申し込み)の手紙配布 
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・11/5 卒業記念品(申し込み)の用回収 

・11/11 卒業記念品(申し込み)の用紙回収 

・11/20 島田文具に印鑑注文 

 
≪Ａ組 学年委員≫ 

特になし  

 
≪バレーサークル≫ 

・10 月 毎週金曜、水曜 2 回練習 

・11 月 毎週水曜・金曜練習 

・12 月 毎週水曜・金曜練習 12/18～1/11 新型コロナにより練習中止 

 
≪コーラスサークル≫ 

活動休止中  

 

 

３．連絡事項 

 

①執行部より 

≪会長会の報告≫ 

第２回は６小にて開催され、６小の記念式典についての報告がありました。コロナ禍でもバルーンリリー

スや記念品の配布など様々な工夫が凝らされていました。今後他校の記念式典の予定もあり有意義な情報

交換となりました。 

第３回では来年度の委員選出、役員選出、補正予算などについて話し合われました。 

他、情報共有の方法について現在「Ｓｌａｃｋ」の試運用をしています。 

次回２月１５日を予定しています。 

 

≪運営委員会、総会について≫ 

感染者増加を受け、感染症対策の観点より今回の運営委員会は学校（視聴覚室）の対面開催とオンライン

会議システム「Ｚｏｏｍ」での並行開催をしました。１２月末に２回ほど練習をさせていただきました。

ご協力ありがとうございました。 

次回３月も同様の開催を予定しています。さらに総会に関しても今後の状況によりますが現段階では書面

総会を予定しています。 

 

≪校内施設改善等に関する要望書、通学路危険箇所の改善に関する要望書について≫ 

１１月１９日に市役所へ提出しました。どちらも先生、保護者のみなさまからの意見を基に現場を確認、

執行部にて協議を行いできあがった要望書を市のご担当者に直接お渡しし詳細を説明しました。 

「できる限り良い返事ができるよう努めます」とのことでした。返答に関しては２月ごろを予定していま

すが届きましたら改めてご報告させていただきます。 

なお、先日市役所建築営繕課より校内の芝生と校庭の間の夜間照明について安全対策として５０万の予算

が下りました。朝礼台付近の段差、倉庫周辺を設置予定箇所としています。今後学校側と検討していきた

いと思います。 

 

≪来年度について≫ 

・活動内容について 

今年度は新型コロナの影響もあり大幅に予定が変更となりましたが、来年度に関しては昨年度同様の 

内容で進めていく予定です。 

・委員人数について 

新一年生が４クラス予定のため委員数は５２人の予定です。文化、芝生の委員数を増やす予定です。 

芝生委員に関しては今年度委員よりボランティアの人数に関して人数が多く管理が困難とのことで４人 

から２人に減らすことを提案されました。採用させていただき調整などは４月に行います。 

・会計監査について 
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２０２１年度の会計監査について立候補があればお願いいたします。ない場合は執行部で決めさせて 

いただきます。 

・総会資料について（書記より） 

今後の予定として４月に保護者会、４月末に分担会、その後名簿作成、開催案内、５月頃に総会を開催 

予定です。総会資料に関しては各委員会・サークルの今年度の活動報告を作成し、２月２８日までに提出 

をお願いいたします。 

・予算、活動費の締めについて（会計より） 

現段階では、来年度の活動に関しては例年通りとのことですので昨年度と同様の予算を予定しています。 

次回運営委員会の頃に活動費の締めを行います。精算や書類の受け渡しなどについては会計より個別に 

連絡いたします。 

予算決算、活動計画など概ね例年通りのものを作成予定です。意見のある委員会は執行部までご連絡 

ください。 

 

②選出委員より 

・選出について 

来年度の正副会長について、現在４名の推薦者が挙がっています。本日の新入生説明会において新一年生 

保護者へＰＴＡの案内および、公募を受け付ける予定です。立候補される方は是非、選出委員までお願い 

いたします。 

 

 

４．協議事項 

 

≪正副会長より・補正予算について≫ 

令和２年度予算書における補正予算案について、以下を提案します。 

 

・補正前予算 

文化委員 50,000 円  コーラス 8,000 円  バレーボール 8,000 円 

 

・補正後予算 

上記すべてを予備費に移行し教育活動奨励費とする。 

現在学校側と検討中ですが１階窓に虫よけネットの装着、防虫スプレーの購入等、害虫対策として使用 

する予定です。なお、コロナ禍での緊急対応のため運営委員会承認後臨時総会を経ずに直ちに補正予算案 

を執行するものとします。 

 

５．審議事項 

 

協議事項の補正予算について 

→賛成多数により承認 

 

 

 

 

 
【第４回運営委員会】３月６日（土）午前１０時開始 オンライン会議(予定)／メイン会場：視聴覚室 

議題を提案される方は、２月２６日（金）までに学年委員を通じて 

正副会長まで連絡し、運営委員会に出席してください。 


